
COMPTE RENDU BUREAU DU 26 12 2024

Présents : Patrick Creignou, Bertrand Le Bigot, Nathalie Jacolot, Julie Perie, Philipe Moureau et
Dominique Le Goff

Sélection intercomité des 1 et 2 février

Julie nous présente un calcul respectant l'ensemble des championnats (open et comité) afin de
rester le plus objectif possible.
Q de Julie : il y a un match décalé en D3 Darts Vador/Plogo ; Julie Bongrain (possible qualifiée) y
participe. Arrête-t-on la sélection ce jour ou attend-on le 4 janvier, jour du match décalé.
R du bureau : on attend le match du 4 janvier.

Julie fera un mail aux présidents avec explication du calcul, et demande de confirmation de la
participation des joueurs qualifiés.
Il est demandé aux clubs de faire une avance de 60 € par joueur qualifié, pour l'avance des frais
de réservation de logement, transport et alimentation.
L'aide de la FD sera attribuée le jour même de l'interco en fonction des présences réelles des
joueurs et du kilométrage pour se rendre au tournoi.

Achat des cibles

Bertrand nous fait un point financier rapide .
L'achat de l'ordinateur et imprimante pour le comité a été réalisé et l'aide FD de 718 € est arrivée
sur le compte.
Patrick a récupéré les 10 cibles comité, plus les 2 neuves avancées par Ti an Darts, dans les
caisses fabriquées par Philippe.
Florian achète 4 cibles au nom de son entreprise.
Le prochain OD est organisé par le Tempo qui possède également suffisamment de cibles.

Décision :  Le  budget  étant  serré,  le  bureau  décide  de  reporter  l'achat  des  nouvelles  cibles
envisagées lors des dernières réunions après l'intercomité de Février.

Demande de Pat Fomel concernant les licences tardives

S'il doit y avoir d'autres demandes de licences, Patrick souhaite qu'elles soient envoyées par une
seule et même personne.

Décision : Envoi des fichiers par Nathalie

Remplissage des feuilles de matchs

Plusieurs erreurs ou manques sont constatés et rendent plus difficile la tâche de Nathalie à la fin
de chaque journée de matchs.

Décision : Julie fera un rappel aux présidents et capitaines sur les consignes de remplissage.

Diffusion des résultats sur fb

Q de Nathalie :  Faut  il  publier  les résultats  tels qu'ils  sont  ou faut-il  attendre que les matchs
reportés soient joués.
R du bureau : Attendre la réalisation complète de la journée

Echange par rapport aux journées de championnat et participation des joueurs  (cf question de
Jean-Christophe Glidic le 12 décembre sur le messenger présidents)

Position du bureau : Pour éviter toute confusion, on se cale sur les journées championnats et non
pas sur les journées calendaires
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Diffusion des comptes rendus :

Philippe a intégré les 3 premiers CR sur le site web (par contre, ils ne sont pas nommés. Phil voit
pour leur mettre un titre)
Le filigranne rend illisible certains passages, il est décidé de ne plus l'utiliser
Dominique fait un message aux présidents pour les informer que les CR sont sur le site.

Prochains RV du bureau :

Jeudi 23 janvier à 19 h 30 en visio pour un point avant l'OD de Pleyber Christ
Mercredi 5 février à 19 h en présentiel salle du Triskell à Guiclan pour travailler les statuts de
l'asso.


